



Colombia despide a Carlos Gaviria

Fallece el gran defensor de los derechos civiles **PÁGINA 9**



Por el torso desnudo de Cuba

Un ensayo repasa la fotografía erótica de la isla **PÁGINA 31**

El Real Madrid ficha a Danilo

El lateral brasileño, otro jugador de futuro **PÁGINA 35**



Las sanciones complican el acuerdo entre Irán y EE UU

Nueva prórroga en la negociación sobre el plan nuclear de Teherán

MARC BASSETS, **Washington**

Los plazos en los que se deberían levantar las sanciones internacionales a Irán a cambio de la renuncia de Teherán al arma

Palestina ingresa en la Corte Penal Internacional

ISABEL FERRER, **La Haya**

Palestina, Estado observador (no de pleno derecho) en la ONU desde noviembre de 2012, ingresó ayer en la Corte Penal Internacional (CPI), que persigue el genocidio y los crímenes de guerra y contra la humanidad, y a la que no pertenecen ni EE UU ni Israel. Ahora los palestinos podrán denunciar a Israel ante el tribunal, pero también los milicianos de Hamás podrán ser perseguidos por los jueces. **PÁGINA 6**

Rajoy ordena revisar la estrategia electoral del PP

J. CASQUEIRO / J. PRECEDO **Madrid**

El presidente español Mariano Rajoy convocó ayer a los responsables del PP después de que varios dirigentes criticaran su política de comunicación y pidieran cambios en el partido a fin de evitar una derrota en las elecciones municipales de mayo. **PÁGINA 14**

atómica se han convertido en una de las principales dificultades en las negociaciones que desde hace más de una semana se desarrollan en Suiza entre Estados Unidos y el resto de potencias occidentales, Rusia y el Gobierno de los ayatolás. Los interlocutores decidieron ayer en el último minuto conceder una nueva prórroga de un día para alcanzar un acuerdo.

Las sanciones más problemáticas son las acordadas por la ONU porque, a diferencia de las de Estados Unidos y la Unión Europea, serían más difíciles de volver a imponer si Irán incumpliera lo pactado.

Otro escollo en la negociación es que EE UU quiere un acuerdo lo más detallado posible para afrontar las críticas en el Congreso, mientras que Irán se inclina por un acuerdo vago que acepten los radicales del régimen teocrático. **PÁGINAS 2 A 4**

El diálogo merece acabar bien

Por **Javier Solana**



TIEMPOS DIFÍCILES PARA PEMEX Y LA ECONOMÍA MEXICANA. Un incendio en una plataforma petrolera de Pemex en el Golfo de México causó ayer al menos cuatro muertos, 16 heridos y unos 300 evacuados. La caída del petróleo, mientras, no da tregua a la economía mexicana. El Gobierno de Peña Nieto ha anticipado que recortará 8.900 millones de dólares en el presupuesto de 2016. / DIARIO PRESENTE **PÁGINA 10**

Venezuela amenaza con impedir la entrada a Felipe González

El Defensor del Pueblo le exigirá "visa laboral" para ejercer

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas**

El régimen chavista no se va a quedar únicamente en la descalificación de la iniciativa del expresidente español, Felipe González, de participar en la defensa de los líderes de la oposición venezolana presos, Leopoldo López y An-

tonio Ledezma. También se prepara para impedir que el líder socialista cumpla su compromiso. El Defensor del Pueblo, Tarek William Saab, ha advertido que "un extranjero (así sea expresidente) que pretenda laborar como consultor en Venezuela debe poseer una visa laboral para ejer-

cer dicha profesión", y el viceministro de Relaciones Exteriores para Europa, Calixto Vega, afirmó que "solo será bienvenido quien venga al país en un plan no injerencista". Otros portavoces oficiales han llegado a sugerir que el exmandatario podría ser expulsado. **PÁGINA 8**



Batalla global por una esmeralda gigante

La justicia de Los Ángeles no devolverá a Brasilia una piedra preciosa de 360 kilos

RAQUEL SECO, **São Paulo**

Brasil ha perdido la batalla por una esmeralda gigante. La Corte Suprema de Los Angeles ha descartado la petición del Gobierno brasileño para recuperar la gema, que pesa 360 kilos, tiene 180.000 kilates y está valorada en 372 millones de dólares. La pie-

dra preciosa fue descubierta en 2001 en una mina del Estado de Bahía (nordeste de Brasil) y desde entonces ha pasado por varias manos. Primero, fue llevada a São Paulo, después apareció en Nueva Orleans y en 2009 acabó en California. Brasil exige su devolución por considerar que fue exportada ilegalmente. **PÁGINA 29**